



CRISTIAN "POPEY" FERNÁNDEZ, LA LEYENDA ARIQUEÑA DEL BODYBOARD, OBTUVO EL SEGUNDO LUGAR EN EL TORNEO ORGANIZADO POR EL CLUB DEPORTIVO "UNIÓN RANCIO".

Bodyboard brilló en Open Rancio 2025

El evento organizado por el Club Unión Rancio contó con 26 riders inscritos en la categoría Open y bajo un sistema de mangas eliminatorias evaluadas por jueces certificados, el evento entregó un espectáculo de alto nivel técnico.

Deportes
La Estrella de Arica

El domingo 1 de junio de 2025 marcó un hito en la historia del bodyboard chileno. Por primera vez, la ola "El Rancio", ubicada en el sector sur de Arica, fue escenario de un campeonato oficial respaldado por la Armada de Chile, con autorización directa de la Capitanía de Puerto y el Gobernador Marítimo Hugo Edmunds Concha. Con condiciones épicas y un oleaje que superó los dos metros durante toda la jornada, la rompiente se consolidó como una de las más desafiantes y espectaculares del Pacífico sur.

Para los dirigentes del Club Deportivo Unión Rancio, organizadores del evento, la espera valió cada día. Juan Sáez y Máximo Tapia habían monitoreado el swell durante semanas hasta elegir la fe-

cha ideal. Y la naturaleza no defraudó: marea alta de 1,23 metros a las 13:30 horas, cielo despejado y series constantes ofrecieron un terreno perfecto para una competencia de clase mundial.

Con un total de 26 riders inscritos en la categoría Open, y bajo un sistema de mangas eliminatorias evaluadas por jueces certificados, el evento entregó un espectáculo de alto nivel técnico. En la gran final, Benjamín "Titas" Coll se coronó campeón con un promedio de 17,5 puntos, destacando con una ola en la que bajó un tubo descolgado, se posicionó dentro del barril con precisión y remató con un rollo limpio sobre el labio; maniobra que le otorgó un puntaje perfecto de 10.

El segundo lugar fue para la leyenda ariquena Cristian "Popey" Fernández, con 15,5 puntos, mientras que Cristian "Ni-



EMOTIVA PREMIACIÓN.

ño Simio" Tapia ocupó el tercer puesto con 14. En cuarta posición finalizó el rider local Nick Durán, quien cerró su participación con un sólido 12,5. El resto del campeonato vio maniobras de alto riesgo y técnica avanzada por parte de atletas como Máximo Palacios, Salvador Pascal y Maikol "Chuky" Pascal, Kevin Torres, Francisco "Rapo" Alvarado, Diego "Chapy" Sepúlveda, Pedro

Sagardia, Carlos López, Cristóbal Lillo, Matías Díaz, Emilio Rivera, Andrés Nievás, Sergio Oteiza, Felipe "Krowell" Pérez, entre otros. Cada uno dejó su huella en una jornada que confirmó el carácter internacional de esta ola tipo "slab".

El evento fue posible gracias al apoyo estratégico de Golden Omega y su campaña "Olas Zero Plásticos", socios fundamenta-

AGRADECIMIENTOS

El Club Deportivo Unión Rancio agradeció públicamente a todos quienes hicieron posible esta jornada: desde sponsors, jueces y salvavidas hasta camarógrafos y medios de prensa. El 1 de junio de 2025 no fue solo una fecha más: fue el inicio de una nueva era para el bodyboard sudamericano, con Arica posicionándose como nuevo epicentro del circuito profesional.

les en el desarrollo de este proyecto, junto al respaldo técnico de IFOP, la Municipalidad de Arica y el servicio valioso de las funcionarias de Disam, Racio Bodyboard Tools, Science Latam, Rukys Restaurant y SportBar, Constructora Abaco, transportes Tacar, Schulz Renewable, Ariztía y Mr.

Office. La gestión directa de Nicolás Cruz, en representación de Golden Omega, fue clave para asegurar la ejecución profesional del campeonato. Tras más de tres años de preparación, reuniones con autoridades como el diputado Luis Malla, y la consolidación del equipo organizador, el Open Rancio 2025 logró desarrollar-

se con estándares técnicos y de seguridad de alto nivel, sentando un precedente para futuras competencias internacionales en el norte de Chile.

Al cierre del evento, los asistentes y competidores fueron agasajados con una colación típica del puerto, ofrecida por el restaurante "El Preferido", que sirvió un caldillo de albacora que se llevó elogios unánimes. La jornada concluyó entre abrazos, premiaciones y la promesa de que esta no sería una edición única. El equipo organizador ya trabaja en la edición oficial del video del campeonato, que será presentado en un evento exclusivo, cuya fecha y lugar se anunciarán próximamente.